

EVENTOS



Las Viejas. Una comedia argentina



Tres actrices octogenarias de extensa trayectoria en cine, teatro y televisión se reencuentran luego de muchos años. Aunque desean retornar a los escenarios ya nadie las convoca para trabajar. Sumidas en el olvido de una industria de la que fueron parte, intentarán diferentes estrategias para conseguir trabajo y volver a pisar las tablas.

Las Viejas es una comedia desopilante con una escenografía llena de secretos y sorpresas, un delicado vestuario, música original y sobre todo mucho humor. Es un homenaje a la escena nacional y sus artistas. Una reflexión sobre la vejez con una perspectiva actual, vital y entusiasta.

Territorio Coraje



Una obra de teatro unipersonal, para reír y emocionarse, sobre Juana Azurduy y la lucha de un colectivo de mujeres que siempre se hizo presente haciendo historia.

Una Juana de todos los tiempos viene a contar que no está sola, que nació junto a muchas otras mujeres y que todas ellas construyeron un territorio añorado, el territorio coraje.

La obra propone una travesía por vastos territorios de su historia: el hogar, la clandestinidad, la prisión, el campo de batalla, el amor y las utopías.

Una famosa periodista trabaja para los realistas y se empeña en denostar la lucha de las mujeres, Juana Azurduy se enamora, lucha con su familia al frente de las tropas, un guerrero poeta escribe versos en combate, las Amazonas arrebatan banderas, Juana sigue luchando. El escenario será el campo de batalla, la memoria, un sable filoso.

Esta obra cuenta con el apoyo del Instituto Nacional del Teatro y el Fondo Nacional de las Artes.

Dame Drama



Una tragicomedia documental, donde vemos reflejado ese eterno mambo del amor real y el fantástico, ahí entre las teorías feministas y las creencias arraigadas, dos amigas se acompañan, se cachetean y se desarman.

¿El drama es inherente al amor? No lo sabemos

El laberinto hacia la Simplicidad Una obra sobre Milena Jesenská



Milena Jesenská es checa. Se define como comunista y periodista. La historia la resguardó como "la amante de Kafka", el famoso escritor. No obstante, antes y después de su intensa relación por carta, ella consagró una personalidad fuerte, tumultuosa, íntegra, compleja, fascinante. Esta obra expone un recorrido desde su juventud, llena de marcas y conflictos familiares, así como una inmensa alegría y pasión por lo simple y vital, pasando por su vida amorosa, profesional (como destacada periodista y traductora), su militancia, hasta el final de sus días durante la segunda guerra mundial.





EVENTOS

Shows de Magia



MagoTaita

Casi 10 años de estudio y experimentación en el arte de la magia para ofrecer una velada asombrosa donde vivenciar las proezas con las que desde antaño sueña la humanidad: predecir el futuro, burlar el azar, desafiar las leyes de la naturaleza, desdibujar el tiempo y el espacio.



Majestuosa Ilusión

La magia dialoga con la música y el humor se hace presente en un vaivén de situaciones propias del circo con participación de infancias y personas adultas.



Universo Estupenda



Estupenda, payasa entusiasta. llega para presentar al público el espectáculo de un gran circo... que nunca llega.

En su desesperado intento por llevar adelante el show, atrapará a un distraído transeunte para que la ayude.

Ante la sorpresa de la gente, este distraido se transformara en eximio músico.

Entre pasos coreográficos, peligrosas acrobacias, magia y música, la mistica del circo, sucederá.

Con participación de público infantil y adulto.

Sin duda, un show para toda la Familia.



Aquiraz Circo

Un espectáculo integral de magia, música y circo

Acrobacia, magia y humor se entrecruzan con la música original que propone una banda en vivo. Un show para toda la familia, perros, gatos, plantas y público en general.





EVENTOS

Espectáculos

Jenoveva te canta la posta



Jenoveva beba es docente jubilada y en su ratos libres hizo todo tipo de cursos y talleres.... pero uno de esos talleres le hizo recordar un gran secreto. Y se los va a contar de un modo muy peculiar

Una propuesta super divertida donde Jenoveva y Piter van a cantar canciones de los años 70 mientras relatan una bella historia

Música

Dúo los siameses. Música del mundo



Dúo que interpreta música de diferentes partes del mundo, con un estilo propio y característico pocas veces visto. La particularidad de esta dupla está centrada en su excéntrica manera de tocar.

Música instrumental y cantada a dos voces con los géneros del jazz - blues - bossa - samba - clásica - chacarera - tango - milonga - rock nacional e internacional - cumbia y cuarteto.

Un show distendido y alegre.

Cumbia chevere



Cumbia chevere es una banda rosarina que interpreta una selección de clásicos santafesinos de la cumbia y el cuarteto. tiene como cantante un personaje teatral llamado Jenoveva beba (docente jubilada) y junto a esta banda hacen un show súper divertido para bailar toda la noche, y quedar mas chevere que nunca...

